

## Juan Izquierdo reveló haber experimentado "una pequeña arritmia" a los 17 años, según lo confirmado por Sebastián Bauzá

Deportes



Publicada el: 26/08/24	Visitas: 120
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 100	Puntaje: 4.1

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/juan-izquierdo-revelo-haber-experimentado-una-pequena-arritmia-a-los-17-anos-segun-lo-confirmado-por-sebastian-bauza\\_806.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/juan-izquierdo-revelo-haber-experimentado-una-pequena-arritmia-a-los-17-anos-segun-lo-confirmado-por-sebastian-bauza_806.php)

**JUAN IZQUIERDO  
REVELÓ HABER  
EXPERIMENTADO 'UNA  
PEQUEÑA ARRITMIA' A  
LOS 17 AÑOS, SEGÚN LO  
CONFIRMADO POR  
SEBASTIÁN BAUZÁ**

*Deportes*

*Juan Izquierdo reveló haber experimentado "una pequeña arritmia" a los 17 años, según lo confirmado por Sebastián Bauzá*

**Sebastián Bauzá, director de la Secretaría Nacional del Deporte, reveló que una "pequeña arritmia" fue identificada en 2014 durante un control de rutina realizado a los futbolistas de Cerro, en el marco del programa Gol al Futuro.**

## **Revelaciones sobre el estado de salud de Juan Izquierdo**

El director de la Secretaría Nacional del Deporte, Sebastián Bauzá, confirmó que cuando Juan Izquierdo tenía 17 años y formaba parte del club Cerro, se le detectó una "pequeña arritmia".

Bauzá mencionó que este examen fue realizado en el marco del programa "Gol al Futuro", que evalúa a los planteles juveniles. "Tenía una pequeña arritmia que se le informó al plantel", declaró Bauzá este lunes en una entrevista con Radio Carve.

En el programa "Minuto 1", conducido por el periodista Martín Charquero, Bauzá precisó que la información proporcionada se remonta a 2014, cuando Izquierdo contaba con 17 años.

Este dato sorprendió a Charquero, quien recordó que la semana pasada, tras sufrir una arritmia seguida de un paro cardíaco durante un partido contra San Pablo por la Copa Libertadores, Izquierdo fue ingresado al hospital Albert Einstein.

Durante esa situación, los médicos solicitaron a los dirigentes de Nacional los últimos exámenes médicos del futbolista, que actualmente tiene 27 años.

Según las declaraciones de Charquero, los exámenes médicos presentados por Nacional no mostraron ningún inconveniente en la salud del jugador.

Además, se destacó que los médicos indagaron sobre antecedentes familiares de problemas cardíacos, a lo que los padres de Izquierdo respondieron negativamente.

Respecto a la condición de Izquierdo, Bauzá enfatizó que la "pequeña arritmia" que se le detectó en su adolescencia no representaba un impedimento para continuar jugando al fútbol. "No significa que por tener una arritmia, como muchas veces sucede, no se pueda jugar.

Lo que sí es necesario es controlarlo, y estamos seguros de que los médicos de los diferentes clubes que ha tenido, después del informe que proporciona Gol al Futuro, realizan los controles necesarios y llevan un seguimiento adecuado", concluyó Bauzá.

Fuente: Subrayado

## **Imágenes**

# JUAN IZQUIERDO REVELÓ HABER EXPERIMENTADO 'UNA PEQUEÑA ARRITMIA' A LOS 17 AÑOS, SEGÚN LO CONFIRMADO POR SEBASTIÁN BAUZÁ

Juan Izquierdo reveló haber experimentado una pequeña arritmia a los 17 años según lo confirmado por Sebastián Bauzá

## Tags

*deporte, programa, nacional, realizado, arritmia, identificada, revelaciones, charquero, izquierdo, durante, formaba, futbolistas*

## Noticias relacionadas

**4.3 \*** *Juan Izquierdo ingresó a Cti debido a una arritmia, revelando la tensión vivida durante el partido en la Libertadores*

**4.6 \*** *Nacional: Juan Izquierdo presenta una arritmia en pleno partido y fue derivado al Cti para su atención médica*

**4.3 \*** *La Mutual Uruguay de Futbolistas Profesionales detiene sus actividades en solidaridad con la situación de salud de Juan Izquierdo*

**3.7 \*** *Jugadores del San Pablo se unieron en el Brasileirao luciendo camisetas en respaldo a Juan Izquierdo*

**4.0 \*** *Martín Charquero revela la verdadera gravedad de la situación de Juan Izquierdo, más allá de lo indicado en el comunicado*

**4.3 \*** *Nacional atraviesa un momento delicado por la salud de Juan Izquierdo, quien sufrió un colapso durante el partido*

**4.7 \*** *La conmovedora solidaridad de los jugadores de Peñarol en apoyo a Juan Izquierdo: "Nuestra mente está con él"*

**4.5 \*** *Nacional comunica que Juan Izquierdo se halla en estado estable y*

*continúa sedado en la Unidad de Cuidados Intensivos*

**3.7 \*** *Juan Izquierdo se encuentra en cuidados intensivos neurológicos tras experimentar el jueves una arritmia que derivó en un paro cardíaco*

**4.7 \*** *Un llamado a la esperanza: la esposa de Juan Izquierdo solicita oraciones por su recuperación*

## **Categorías**

5 de Oro
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf